

Steinacher kippt mit geliehenem Bagger um

Steinach - Ein Baggerunfall hat sich am Samstagnachmittag in Steinach ereignet. Ein Hausbesitzer war bei Arbeiten auf seinem Grundstück mit einem geliehenen Bagger umgekippt. Verletzt wurde zum Glück niemand.

Steinach - Einen Purzelbaum mit einem Bagger legte am Sonnabend ein Steinacher hin. Gegen 16 Uhr wurde die Feuerwehr über den Unfall in der Berggasse informiert. Demnach hatte ein Hausbesitzer bei Arbeiten auf seinem Grundstück die Kontrolle über das Fahrzeug verloren und war mit dem schweren Gerät umgekippt. Verletzt wurde niemand. Den Kameraden der Feuerwehr bescherte der Kopfstand des Fahrzeugs indes einiges an Kopfzerbrechen. Rund 15 Mitglieder der Wehr in Steinach und noch einmal ein weiteres halbes Dutzend aus Neuhaus am Rennweg leisteten technische Hilfe bei der Bergung. Letztendlich musste aber um der Maschine auf die Räder zu helfen ein Spezialunternehmen aus Steinbach am Wald angefordert werden. Gegen 22.30 Uhr war es dann soweit bzw. oben und unten wieder korrekt verortet. Ob der gelbe Koloss beim Sturz größere Schäden davongetragen hat, ließ sich am Abend nicht mehr klären. Die Feuerwehr um Einsatzleiter Holger Jacob hatte vorsorglich den Diesel abgepumpt um ein etwaiges Auslaufen von Gefahrenstoffen zu verhindern. Von einer hohen Schadenssumme ist aber auszugehen. Vermutlich wird ein Service-Mitarbeiter der Verleihfirma den havarierten Bagger am Montag in Augenschein nehmen. *una/st*

02.09.2012 - In Südhüringen | Steinacher kippt mit geliehenem Bagger







Fotos: camera900.de